

## Die Landesgruppe NRW feiert Weihnachten...

Wie in den vergangenen Jahren fand die Weihnachtsfeier der Landesgruppe NRW in unserem Vereinslokal in Dürwiss statt.

Wie man sofort erkennen konnte, hatte sich unser Gastwirt etwas ganz besonderes für diesen Anlass einfallen lassen. Er hat in den letzten Wochen den grossen Saal umgebaut und verschönert. In einer angenehmen Atmosphäre konnte unsere Weihnachtsfeier nun starten. Gut besucht ging es gegen 18.00 Uhr nach einer Ansprache durch unseren Landesgruppenleiter Walter Prost los. Es wurde geplaudert, gefachsimpelt und natürlich rege die Meinungen über unsere Liebsten ausgetauscht.

Im Verlauf des Abends wurde Etapenweise eine Verlosung durchgeführt, bei der es um Präsente für Groß- und Klein sowie natürlich für unsere „Dicken“ ging.



Die Gabentische waren wieder einmal mit den feinsten Dingen dekoriert, die den Besuchern viel Freude bei der Verlosung bereiteten.



Natürlich durfte auch das leibliche Wohl nicht zu kurz kommen. Bevor die Verlosung fortgesetzt wurde, wurde gemeinsam gegessen.



Gespannt warteten alle auf die Ergebnisse der Ziehung. Nicht nur die Kleinen waren voller Erwartungen.

Alles in allem war es wieder einmal eine sehr schöne Feier, zu der wir uns alle bei den Organisatoren Walter und Ellen recht herzlich bedanken möchten. Wir hoffen weiterhin auf „noch“ viele schöne Feiern der beiden.

Gegen 0.15 Uhr fand dann auch der harte Kern schweren Herzens seinen Heimweg und in Erinnerung bleibt nur eine schöne „Weihnachtsfeier“.

Thorsten Schmitz